
far parte del nostro gruppo Mar-
tina Gorla e Luigi Gorla che 
hanno brillantemente superato 
l’esame dopo aver seguito il 
corso tenuto da Luca Andreoni, 
a loro si aggiungono Eugenio 
Scolari (arbitro di ruolo provin-
ciale, dal recente passato nel 
ruolo regionale) ed Eliano Po-
gliani (arbitro di ruolo regionale) 
che per motivi lavorativi hanno 
chiesto il trasferimento verso il 
nostro Comitato. A tutti loro 
diamo un caloroso benvenuto!!! 
Un’altra gradita novità sono le 
nuove divise provinciali (che 
presenteremo sul prossimo 
numero con un articolo dedica-
to). 
Per ora son finite le novità, ma 
non dovrete aspettare molto 
per vederne altre ed ancora più 
accattivanti!! 
 

Eccoci di nuovo qua pronti a 
ricominciare la nostra bellissi-
ma attività che ci terrà compa-
gnia fino a ai primi giorni di Giu-
gno 2012. Tante sono le novità 
pronte per il secondo anno di 
vita del Comitato Provinciale 
Monza Brianza e altrettante 
sono in cantiere. Oggi cerchia-
mo di scoprirle insieme! 
Partiamo da “Fischi, non Fia-
schi!” che non si è solamente 
limitato a rifarsi il look adeguan-
dosi ai colori ufficiali del Comi-
tato, ma vede anche delle gros-
se novità all’interno della reda-
zione: Ugolotti Davide (arbitro di 
ruolo nazionale B2) segue gli 
articoli relativi ad aspetti tecnici 
e le comunicazioni dal Comita-
to, è aiutato da Andrea Nigro 
(Osservatore Regionale e arbi-
tro associato) che si occupa 
della stesura degli articoli prin-
cipali ed alcuni relativi alla par-
te della tecnica arbitrale. Con 
loro ad aiutarli ci sarà Fabio 
Psoroulas. Lui si occuperà prin-
cipalmente dell’impaginazione 
e dell’aspetto grafico. 
Enrico Lorenzi non è più 

“definito” Fiduciario Provinciale, 
ma assume la qualifica di Com-
missario Provinciale, in sostanza 
il lavoro è lo stesso, ma con 
qualche piccola aggiunta! 
E’ stato in gran parte ammoder-
nato il Regolamento Struttura 
Tecnica del nostro settore e che 
vi verrà illustrato alla prossima 
riunione (cosa peraltro anticipa-
ta all’ultima riunione della scor-
sa stagione). 
Ha preso il via la Coppa Brianza: 
un torneo riservato alle società 
partecipanti ai campionati delle 
divisioni provinciali e che servirà 
sia agli atleti, sia agli arbitri per 
entrare nel giusto clima di gara 
prima dell’inizio dei campionati. 
Nei Campionati la formula viene 
sostanzialmente confermata per 
tutti ad eccezione della prima 
divisione femminile, saranno 
formati due gironi da dieci squa-
dre anziché uno solo da 14. 
E’ stato definitivamente sostitui-
to il vecchio sistema dei paga-
menti ed entra a pieno regime 
l’applicazione sviluppata su 
www.mps-service.it . 
Il 2 Luglio 2011 sono entrati a 

BENTORNATI!!!!!!!!! 
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EUROPEI FEMMINILI A MONZA!!! 

Stasera in scena al PalaIper di Monza i quarti di finale del Campionato Europeo 
Femminile. 
Alle 17:30 si affrontano Russia e Turchia, mentre alle 20:30 giocheranno le ra-
gazze della nazionale Italiana contro l’Olanda. Le vincenti accedono alle Semifina-
li che si disputeranno in Serbia. 
Noi facciamo un grosso augurio alle nostre beniamine e speriamo che facciano 
meglio degli uomini!!! 
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COMUNICAZIONI DALLA DESIGNANTE 

FIPAV - GRUPPO ARBITRI COMITATO MONZA BRIANZA 

Si invitano tutti gli arbitri, per chi non lo avesse ancora fatto, a consegnare al comitato:  

 Copia del certificato medico 
 Copia del versamento su c/c postale (o la stampa di avvenuto  
      tesseramento per chi avesse pagato con carta di credito) 
 Autorizzazione all’uso del mezzo proprio 
 Modulo di disponibilità stampato dal portale MPS-Service 

Si ricorda che in assenza anche di uno solo di questi moduli non potrete essere designati!!! 

 

 

RIUNIONE PLENARIA: TUTTI PRESENTI! 

Lunedì 19 Settembre si è tenuta presso l’auditorium di Agrate 
Brianza la consueta riunione di inizio e tutti gli arbitri erano 
presenti. 

La riunione si è aperta 
con i più grossi ringra-
ziamenti dal Presiden-
te Giuliana Nova che 
ha portato il saluto di 
tutti i consiglieri pro-
vinciali e si è ampiamente complimentata per il buon lavoro svol-
to nella scorsa stagione, sia per quantità di gare arbitrate, sia per 
la qualità tecnica espressa sui campi. 

E, stranamente, non ha richiamato nessuno per la tardiva consegna del referto di gara… sarà forse che 
siamo diventati bravi?!?! 

Proseguendo è intervenuto il Commissario Provinciale Enrico Lorenzi 
che ha illustrato tutte le novità, più che altro burocratiche, di questa 
stagione. 

La serata si è conclusa con la consegna della nuova divisa provin-
ciale a tutti gli arbitri che hanno molto gradito la sorpresa ed hanno 
ampiamente apprezzato non solo l’impatto estetico della stessa, ma 
anche la qualità dei tessuti utilizzati. 


